
Анализ работы 

 муниципального  общественного совета по развитию образования  

муниципального образования г. Славгорода Алтайского края 

за 2023 год. 

 

В 2023 году проведено четыре заседания муниципального общественного Совета по 

развитию образования муниципального образования г. Славгорода Алтайского края.  Явка 

членов Совета была полной.  

Два заседания были выездные по плану. Одно прошло на базе Славгородского 

педагогического колледжа. Тема: «Путь к успешному профессиональному 

самоопределению: абитуриент-студент-специалист». Петерс Галина Ивановна, директор 

Славгородского педагогического колледжа,  познакомила с современными формами 

профориентационной работы, отметила, что это целый комплекс мероприятий, 

направленных на помощь в самоопределении и выборе профессиональной деятельности 

молодых людей, вступающих во взрослую жизнь, а также в их дальнейшем личностном и 

профессиональном росте. Были проведены мастер – классы на площадках центров 

проведения демонстрационных экзаменов по специальностям «Дошкольное образование», 

«Физическая культура», «Педагогика дополнительного образования», «Преподавание в 

начальных классах», «Коррекционная педагогика в начальном образовании». В 

заключении Сулимова Елена Александровна, заместитель директора, рассказала о 

реализации целевой модели наставничества как фактора становления будущего 

специалиста в условиях выполнения национального проекта «Образование».   

Другое заседание прошло в МБДОУ «Детский сад № 43». Тема: «Развивающая 

говорящая среда – успех каждого ребенка и педагога». Блейхер Жанна Андреевна,  

заведующий  МБДОУ «Детский сад № 43»,   рассказала, что правильно сформированная 

предметно – развивающая среда способствуют обогащению и развитию специфических 

видов деятельности, обеспечивает зону ближайшего развития ребёнка, побуждает его 

делать сознательный выбор, способствует формированию личностных качеств 

дошкольников.  Жанна Андреевна поделилась опытом создания «говорящей среды» в 

дошкольной организации. Шило Людмила Андреевна, старший воспитатель, провела 

мастер – класс по изготовлению своими руками новогоднего украшения. Все 

присутствующие с удовольствием приняли участие. 

Одно заседание проходило традиционно, по теме: «Формирование системы 

наставничества в образовательных организациях города (МБОУ «Семеновская СОШ», 

МБОУ «СОШ № 13»)». Выступили Лисина Светлана Сергеевна, директор МБОУ 

«Семёновская СОШ» и Ткаченко Елена Евгеньевна, заместитель директора по УВР МБОУ 



«СОШ № 13». Они поделились опытом наставничества в своих  образовательных 

организациях.       

Представители муниципального Совета (Тараненко О.С., Балашова Л.П., Фукс О.В.) 

участвовали в работе комиссии по приемке образовательных организаций к началу 2023-

2024 учебного года. Результаты работы комиссии были обсуждены на совещании 

руководителей образовательных организаций.  

Ежегодно проводится  согласование кандидатур для награждения наградами 

различных уровней. 
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